
иняитесь1 

З 1Iй4б1 
Вёёёюзное совещание 

строителей 

ОРГАН СЛАНДЕВСКОГО РАЙКОМА КПСС 

Н РАЙОННОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 
Г ОД ИЗДАНИЯ 11-й 

14 148 (1596)1 Пятница, 10 декабря 1954 г. !Цена 16 код. 

Больше внимания 
общественному животноводству 

что тредседатель колхоза т. Се-
менов и зоотехник т. Соколов 
не проявили должной заботы о 
главной отрасли общественного 
хозяйства - животноводстве, сла-
бо занимаются подбором кадров. 

Нельзя умолчать того, что п 

снижении продуктивности коров 

в колхозах повигты и работни-
ки Рудненской МТС. Нужно 
прямо сказать, что МТС еще не 
заняла свое место в повышении 

продуктивности скота. Хозяйст-
венные руководители МТС не 

проявляют заботы к вы-

полпению договорных обяза-
тельств с колхозами. Вот факт. 
В колхозе имени Ленина дли-
тельное время не работает на-

сос для подачи воды на живот-

новодческие фермы. 06 этом ру-

ководители артели несколько раз 

напоминали работникам МТС, 
просили их принять срочные 

меры. Однако в МТС нашлись 

люди, которые рекомендовали 
колхозу доставить насос в ма-

стерскую станции для ремонта 

вместо того, чтобы послать на 

место человека для устранения 

недостатка. Этот факт является 
показателем бюрократизма и во-

локиты, показателем безответ-
ственного отношения к судьбе 
колхозного животноводства. 

Прошло около двух месяцев 

зимнего содержания скота в 
колхозах, но МТС не подвезла 

тракторами ни одного килограм-

ма кормов к фермам. Не 
начато еще приготовление кор-

мов механизмами МТС. Большин-
ство колхозных ферм завалено 
навозом, а вы возку его на поля 
МТС также не организует. 

Работникам МТС следует 

понять, что такое отношение 
к колхозному животноводству 

не может быть терпимым. 

Механизаторы и колхозники 
обязаны резко усилить внима-

ние к общественному животно-

водству и обеспечить рост про- 
дуктивности скота. Организо-
ванно провести зимнее содер-

жание скота, повысить его про-

дуктивность - такова сейчас 

Работники животноводческих 

ферм колхозов района с на-

ступлением зимовки скота про-

делали некоторую работу, что- 
бы не допустить снижения на-
доя молока и упитанности жи-
вотных. ЭКивотиоводы колхоза 

имени Ильича, например, на-

доили в ноябре иа каждую фу-
ражную корову по 273,2 литра 

молока, превысив надой за 
ноябрь прошлого года на 53,2 
литра. На 57,3 литра превыси-
ли прошлогодние показатели 

ноября доярки колхоза имени 

17-го Партсъезда. Заметных 
успехов добились колхозники 

Сельхозартели имени Калинина 
и некоторые другие. 

К сожалению, первые недели 

зимовки свидетельствуют о на-
личии серьезных недостатков в 

уходе за животными: кое-где 

допускается бесхозяйственное 
расходование кормовых запасов, 
не ведется настойчивая борьба  
за повышение продуктивности 

животных. Такой упрек нужно, 
прежде всего, сделать в адрес 

руководителей колхоза имени 

Ленина. Председатель этой ар-
тели т. Сергеев и зоотехник 
т. Иванова глубоко не анали-
зируют причины возникновения 

недостатков в уходе за скотом, 

слабо следят за распорядком 

дня на фермах, не внедряют 
передовые приемы равдоя ко-

ров. В результате этот колхоз, 
при наличии достаточной кор-
мовой базы, из месяца в месяц 

снижает надой молока. Зоотех-
ник т. Иванова допускает гру-
бые ошибки. Не без ведома ее 
здесь до последних дней совер-
шенио не выдавался скоту си-

лос, отсутствует учет сред-
несуточного надоя молока 

от каждой фуражной коровы. 

Эти и другие причины привели 

к тому, что колхоз оказался на 

идиом из последних мест в 

районе по надою молока. 
За последнее время ослабле-

но внимание к животноводству 

в колхозе «Шахтер». за ноябрь 
здесь надоено на фуражную ко-

рову всего лишь 93 литра мо-
лока. Это свидетельствует о том, главная задача. у 

Встречи избирателей с нам иатами  в народные судьи 
Многолюдно было в помеще-

нии Попковогорского клуба. Сю-
да собрались колхозники сель-
хозартели «Шахтер», механи-
заторы, учителя, рабочие и слу-
жащие на встречу с кандида-

том ц народные судьи народ-

ного суда 2-го участка В. Д. 
Александровым. 

От коллектива Попковогор-
ской семилетней школы высту-
пила учительница Л. Войцовская. 

От колхозников сельхозарте-

ли Шахтер выступил М. Фур-
ыан, от специалистов сельского 
хозяйства - Р. Котиков. Все они 

говорили, что в день выборов 
-12 декабря с радостью отда-

дут свои голоса за кандидатов бло-
ка коммунистов и беспартийных. 

В. Д. Александров горячо по-

благодарил избирателей за ока-

занное высокое доверие -выдви-
жение кандидатом в народные 

судьи. 

Встречи с кандидатом в на-

родные судьи народного суда 

1-го участка П. И. Холоповым 
состоялись на шахте м. 1, в 

пентральной электростанции и 

на других предприятиях. 

7 декабря в Москве в Боль- ССР тов. Х. З. Таирова гопо-

шом Кремлевском Дворце со- рит, что в республике в этом 

стоялось заключительное засе-

дание созванпого ЦК КПСС и 

Советом Министров СССР Все-
союзного совещания строителей, 
архитекторов и работников про-

мышленности строительных ма-

териалов, строительного и до-

рожного машиностроения, 

проектных и научно-исследова-

тельских организаций. 
В правительственных ложах 

- товарищи Н. А. Булганин, 
К. Е. Воро шилов, Л. М. Кага-
нович, Г. М. Маленков, А. Н. 
Микоян, В. М. Молотов, М. З. 
Сабуров, Н. С. Хрущев, Н. М. 
Шверник, М. А. Суслив, П. Н. 
Поспелов, Н. Н. Ш аталин, 

встреченные продолжительными 

аплодисментами. 

Слово предоставляется главно-

му инженеру Института типо-

вого проектирования и техни-

ческих исследований Министер-
ства строительства предприятий 
металлургической и химической 
промышленности тов. И. Г. Люд-
ковскому. Он говорит о про-
блеме широкого внедрения в 

промышленное строительство 
крупных блоков и панелей. 

Значительное место в споем 

вы ступлении тов. Людковский 
уделил вопросам развития ти-

пового проектирования фабрик 
и заводов. 

Министр городского и сель-

ского строительства Таджикской 

году выполнено в два раза 

больше строительно-монтажных 

работ, чем в прошлом году. 

Однако, указывает тов. Таирова, 
планы е'роителы тва системати-

чески не выполняются, велика 

его стоимость. Тов. Таирова 
поддерживает других ораторов 

в том, что необходимо объеди-
нить мелкие строительные ор-

ганизации и крупные тресты, 

навести порядок н оплате тру-

да строителей. 
Выступает начальник комби-

ната «Сталиншахтострой» Ми-
нистерства угольной промыш-

ленности СССР тов. С. В. Голу-
бое. за десять месяцев этот 

комбинат выполнил строительно-

монтажных работ на сотни мил-

лионов рублей. План прохожде-

ния важнейших в шахтном 

строительстве выработок-стволов 

реализован на 120,6 процента. 

значительно повышен уровень 

механизации работ. 
Оратор затем рассказал о 

серьезных недостатках в соору-

жении шахт. 

Заместитель Председателя Со-
вета Министров Эстонской ССР 
тов. А. Г. Венделнн говорит, 

что важное значение для уде-

шевления сельского и городско-

го строительства имеет приме-

нение дешевых местных мате-

риалов. В республике налажено 

производство силикатных кана-

лизациониык труб взамен бетон-
ных. Для изготовления строи-

тельных материалов применяет-

ся зола, являющаяся отходом 

при сжигании сланцев на 

электростанциях. Это ценное и 

дешевое сырье должно найти 
широкое применение не только 

в Эстонии, но и в соседних райо-
нах. 

В прениях высказались так-

же начальник Управления 
автогрузового транспорта Мос-
горисполкома тов. И. М. Го-
берман, управляющий трестом 

«Сталинскпромстрой» тов. А. В. 
Сыцко, министр промышленно-
сти строительных материалов 

Узбекской ССР тов. Я. С. На-
среддинова, заместитель мини-

стра черной металлургии СССР 
А. С. Вн ш невский, председа-

тель Государственного комитета, 

Совета Министров СССР по де 

лам строительства тов. Н. М. 
Соколов и инструктор по вне-

дрению передовых методов об-
жига кирпича лауреат Сталин-
ской- премии П. А. Дуванов. 

В заключение с большой- 
речью выступил тепло встречен-

ный присутствующими первый 
секретарь Центрального Коми-
тета Коммунистической партии 

Советского Союза тов. Н. С. 
Хрущев. 

Участники совещания едино-

гласно приняли Обращение ко 

всем работникам строительной 
индустрии СССР. (ТАСС) 

Навстречу выборам в народные суды 

Единое стремление 
По вечерам ярко освещен 

вход в клуб «Шахтер» . Здесь 
расположен агитпункт Перво-
майского избирательного участ-

ка. В помещение агитпункта 
светло н уютно. На столах -

свежие газеты и журналы, мно-

го преавыборной литературы. 

На самом видном месте ига сте-

не вывешапы Положение о вы-

борах народных судов, портрет 
и биографическая справка кан-

дидата в народные судьи 2-го 
участка Валентина Дмитриевича 
Александрова. Плакат призывает 

избирателей единодушно отдать 

свои голоса иа предстоя щих 

выборах народных судов за 
лучших представителей трудя-

щихся. 

Агитаторы рассказы вают тру-

дящимся о достойном предста-
вителе в народный суд - канди-
дате в народные судьи Вален-
тине Дмитриевиче Александрове, 
коммунисте, работающем стар-
шим ревизором управления Ми-

нистерства юстиции по Ленин-
градской области. Его биогра-
фия ничем особенным не от-

личается от биографий многих 

миллионов простых советских 

людей. Агитаторы знакомят так-

же избирателей с биографиями 
кандидатов в народные заседа-

тели -лучшими производствен-

никами, которым трудящиеся 

на предвыборных собраниях 
оказали большое доверие. Все 
они достойные сыны и дочери 

советского народа. 

Многолюдно и в агитпункте 
Дзержинского избирательного 
участка. Он расположен в но-

вом 18 -квартирном доме ыа 

улице Дзержинского. Этот дом 

недавно заселен семьями гор-

няков и строителей. По сосед-
ству с ним недавно сданы в 

эксплуатацию дома целого квар-

тала, в которых устроены цент-

ральное отопление, водопровод, 

канализация и электроосвеще-

ние. А ведь во время преды ду 

щих выборов в народные суды 

на этом месте был пустырь. 

Этот наглядный пример, сви-

детельствующий о постоянной 
заботе Коммунистической пар-

тии и Советского правительства о 

благе трудящихся, используют 

в своих беседах агитаторы 

тт. Косарева, Арно, Зайцева, 
Трушина, Михайлова, Кульба, 
Петриченко, Колесник, Михеев 
и многие другие. Они часто 

6ы вают в квартирах трудящих-

ся, знакомят их с биографиями 
кандидатов в народные суды, 

рассказывают о порядке голосо-

вания в день выборов. 

В воскресенье, 12 декабря, 

трудящиеся поселка Большие 
Лучки, как и все народы 

Российской Федерации, дружно 

придут на избирательные пунк-

ты, чтобы проголосовать за кан-

дидатов блока коммунистов и 

беспартийны к. 

Агитаторы беседуют с избирателями 
Время близится к 7 часам 

вечера. В агитпункт Советского 
избирательного участка устрем-

ляются избиратели. Их уже ждет 

дежурная по агитпункту комсо-

молка Нина Ромашова. Люди 
рассаживаются. Некоторые из 
них склоняются над журнала-

ми, газетами, а рабочий т. Пи-
воваров разговорися с дежур-

ной по агитпункту. Беседа на-

чалась о кандидате в народные 

судьи. Агитатор рассказывает 

о П. И. Холопове. 
Из беседы с избирателями 

Н. Ромашова узнала, что они 
живо интересуются вопросами 

международного положения. Лек-
цию на эту тему решено прове-

сти здесь 10 декабря. 
Большую работу проводят 

агитаторы на квартирах изби-
рателей. С нетерпением по ве-
черам ждут жители домов по 
улице Кирова агитатора Тамару 
Борисову. Она уже познакомила 
их с биографией кандидата в 

народные судьи по 1 -му участ-
ку -Петра Ивановича Холопова. 
Избиратели знают, что П. И. 
Холопов родился в 1927 году, 
в семье рабочего города Минья-
ра, Челябинской области. После 
получения среднего образования 

работал он на заводе. Затем 
поступил в Ленинградский юри-

дический институт и окончил 
его в 1954 году. П. И. Холо-
пов-выходец из простой рабочей 
семьи. 

Избиратели, в свою очередь, 

рассказывают о кандидатах в 

народные заседатели - о тех, 
которых хорошо знают по рабо-
те. Двенадцатого декабря они 
дружно придут иа пункт голо-
сования, чтобы избрать в аарод-
ный суд своих достойных пред-
ставителей. 

А. Микалов. 
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ 

0 недостатках в партийном просвещение 
В связи с перестройкой рабо-

ты сети партийного просвеще-
ния в текущем учебном году, 

в отличие от прошлых лет, боль-
шинство коммунистов первичных 

партийных организаций избрало 
самостоятельную форму учебы. 
Истекшие два месяца учебы 
коны унистов показали, что боль-
шинство членов и кандидатов 

партии упорно работает над 

изучением истории КПСС, фи-
лософии, политической эконо-

мии, международных отноше-

ний и внешней политики СССР. 
В этом отношении особенно от-

личаются коммунисты партий-
ной организации районного фи-
нансового отпела. Они регу-

лярно посещают партийную биб-
лиотеку райкома партии и уча-

ствуют во всех мероприятиях, 

проводимых райкомом КПСС для 

оказания практической помощи 

самостоятельно занимающимся, 

глубоко изучают марксистско-

лениискую теорию. 

Но этот и другие положитель-

ные примеры не могут засло-

нить крупных недостатков в 

политическом самообразовании 
коммунистов и беспартийной 
интеллигенции. 

Партийная организация кол-

хоза «Восход» является одной 
из крупных среди сельских 

парторганизаций. В ее составе 

девять коммунистов. Некоторые 
из них имеют большой партий-
ный стаж и достаточный опыт 

по руководству ы ногоотрасле-

вым общественным хозяйством. 
Бригадир второй полеводческой 

Бригады член КПСС Михаил 
Иванович Пименов, заведующая 

свинофермой коммунист Варвара 
Ивановна Андреева, например, 

самоотверженны ы трупом снгг-

скали себе почет и уважение 

не только в среде коммунистов, 
но и со стороны всех членов 

этой артели. Свиноферма колхо-

за, руководимая коммунистом 

В. И. Андреевой, дала в истек-

шем хозяйственном году па 

каждую свиноматку по 22,5 по-

росенка. Свинарка Е. Иванова 
вырастила на свиноматку ее 

группы по 25 поросят, асвинар-

ка Е. Зубкова-по 24 поросенка. 

Плохо то, что колхозная парт-

организация (секретарь т. П и-

колаев) почти совершенно не 

заботится о повышении полити-

ческого уровня этих и некото-

рых других передовых комму-
нистов. В прошлом году почти 

все члены и кандидаты партии 

изъявили желание заниматься в 

кружке по изучению Краткого 
курса истории КПСС. Из-за бес-
контрольности со стороны отдела 
пропаганды и агитации райкома 
КПСС, пассивности ряда комму-

нистов кружок распался и до 

кон па учебного года в сети 

партийного просвещения не 
возобновлял свою работу. 

Прошло более двух месяцев 

нового учебного года, но ком-

мунисты колхоза «Восход», 
исключая тт. Михайлова и Пиме-
нова, еще совершенно не при-

ступали к изучению истории 

партии. 

25 ноября здесь состоялось 

партийное собрание, где шла 

речь о политической учебе ком-

мунистов. Договорились, что все 

член ы и кандидаты партии бу-
дут заниматься изучением исто-

рии КПСС самостоятельно. Ком-
мунисты тт. Андреева, Хахин и 

Павленко заявили, что им не-. 

обходима практическая помощь 

от партийной организации в 

учебе. К сожалению, такой по-

мощи они не получают н по су-

ществу свой идейно-политиче-
ский уровень не повышают. 

Очень мало работают над содой 
секретарь парторганизации т. Ни-
колаев, члены КПСС тт. Мар-
шалов, Сергеев. Хуже того, они 

допускаютпьянки, мало вни-

кают в производственную дея-

тельность колхоза. Секретарь 
парторганизации т. Николаев са-

моустранился от руководства 

агитаторами, не опирается на 

колхозный актив, в результате 

агитационно-массовая работа 
среди колхозников запущена. 

Работая заместителем председа-
теля колхоза, он допускает не-

брежность в решении хозяйст 
венных вопросов, больше уде-

ляет внимания своему личному 

хозяйству, чем общественному. 
Партийная организация кол-

хоза «Восход» должна улучшить 

работу. Нужно, чтобы отдел 

пропаганды и агитации райко-
ма КПСС помог коммунистам 

наладите, политическую учебу, 
резко укрепить дисциплину, 

улучшить массово -политическую 

работу среди колхозников. 

Н. Иванов. 

па повестке 
Долг партийных организаций 

- всегда со вниманием отно-

ситься к содержанию клубной 
работы, добиваться, чтобы она 

велась в тесной связи с хозяй-
ственными задачами предприя-

тий, колхозов, активно влияла 

на улучшение производства. В 
наступивший осенне-зимний пе-

риод к клубам предъявляются 

особенно повышенные требова-
ния. Вот почему коммунисты кол-

хоза "Путь к коммунизму» реши-

ли обсудить этот вопрос на откры-

том собрании. Они резко, с прин-

ципиальных позиций критикова-

ли заведутощуто Загривскиы сель-

ским клубом т. Захарову за 

серьезные упущения в работе: В 
клубе скучно. Здесь не бывает 
выступлений коллектива художе-

ственной самодеятельности, не 

звучат песни молодежи. Юноши 
и девушки дахолят в клуб лишь 

посмотреть кинокартину. Их 
никто не организует в кружки, 

не проявляет стремления вы-

явить способных певцов, танцо-

ров, музыкантов. А между тем 

таких людей в деревнях За-
гривекого сельсовета немало. 

- Внешне наш клуб оформ-
лен неплохо, -сказала учитель-

ница коммунист т. Орлова, -
но то, что в нем имеется, со-

вершенно не отражает жизнь 

колхозов имени Ильича и "Путь 
к коммунизму». В клубе не 

увили шь ни выставки, ни диа-

граммы, показыватощих рост 

общественного хозяйства. Со-
вершенно не освещается ход 

социалистического соревнования. 

Звеньевой-овощевод т. Роом, 
председатель колхоза т. Лучин 
подчеркнули отрицательную сто-

рону в стиле работы заведую-

щей клубом т. Захаровой. Она 
действует как кустарь-одиноч-

Дна работа Клуба 
ка, сторонится актива, нахо-

дится в отрыве от сельской об-
щественности. Захарова не при-

меняла многообразных форм и 

методов кулыурно-просветнтель-

ной работы. В клубе не уст-

раиваются вечера передовиков 

сел ыкого хозяйства, вопросов и 

ответов, читательские конферен-
ции. 

Так, например, колхозники 

тт. Роом_ и Федорова, побывав-
шие на Всесоюзной сельскохо-

зяйственной выставке, желали 

рассказать о своей поездке в 

столицу всем труженикам ле-

ревни. Но Захарова «не нашла» 
времени организовать в клубе 
их выступления. Клуб не рас-

пространяет передовые методы 

труда колхозников, не обобщает 
их и не делает достоянием ши-

роких масс. 

Веспартийн ые тт. Голубев, 
Усов, Мудрецов и другие гово-

рили на собрании, что заведую-

щая клубом Захарова безини-
циативно работает. Часто она 

проявляла леность, нежелание 

организовать культурное обслу-
живание колхозников. Последнее 
время в клубе, кроме демон-

страции кинокартин и вечеров 

танцев, никаких других меро-

приятий не проводится. Клуб 
выписывает 9 газет, 21 жур-

нал. Однако не многие читатели 

видят эту литературу. Она ле-

жит в библиотеке, 'которая от-

крыта только днем. Вечером же, 

когда колхозники идут в клуб 
отдохнуть, читальнъгй зал не 

работает. Книжный фонд не по-

полняется новой литературой. 
Книгоношество в бригадах не 

организовано. Библиотекарь 
т. Толмачева работает без ду-

ши, лишь 6ы день прошел. 

Имеются в клубе радиола, 

патефон. Но используются они 

лишь для танцев. Радиоприем-
ник, принадлежащий клубу, на-

ходится на квартире у Захаро-
вой. Когда же посетители про-

сят послушать по радио послед-

ние известия, Захарова обычно 
отвечает: 

- 3а приемник отвечаю я, 
он может испортиться. 

Не удовлетворяет колхозников 

и кинообслуживание. В колхоз 

имени Ильича кинопередвинска 

выезжает очень редко. Часто в 

Загривье и других бригадах 
киносеансы срываются. 

Участники открытого партий-
ного собрания приводили мно-

гочислепАые факты, свидетель-

ствующие о грубосттг, бескуль-
турье,' нетактичном отношении 

к посетителям клуба со стороны 

Захаровой. 
Партийное собрание признало 

работу Загривского клуба не-

удовлетворительной. В своем по-

становлении оно требует от отде-

ла культуры райисполкома ук-

репить руководство клубом. Ре-
шено организовать в клубе со-

вет, в который должны войти 
авторитетегые передовые колхоз-

ники и колхозницы, представи-

тели сельской интеллигенции. 

Намечены меры по улучшению 

пропаганды сели кохозяйствеи-
ных знаний, опыта передови-

ков. 

В своем решении партийное 
собрание подчеркнуло главную 

задачу клуба - это хорошо по-

ставить агитационно-массовую, 
просветительную работу, создать 

хорошие условия для отдыха, 
полнее удовлетворять культур-

ные запросы колхозников. 

Б. Суханов, 
инструктор райкома кПСС. 

Таджикская СС Р. В Сталинабаде состоялся республпкансквй 
смотр художественной самодеятельности, в котором приняло участие 

свыше 1.з00 певиов. музыкантов, танцоров, чтецов и декламаторов. 

На снимке: объеднпенвця группа участников смотра художест-

венной самодеятельности исполняет танцевально-вокальную сюиту. 

НАВСТРЕЧУ ВТОРОМУ ВСЕСОЮЗНОМУ СЪЕЗДУ 

СОВЕТСКИХ ПНСА ТЕЛЕН 

В эти дни в библиотеках 
В нашей стране широко раз-

вернулась подготовка ко Второ-
му Всесоюзному съезду совет-

ских писателей. 
В эти дни в Ленинграде и 

области проходят встречи писа-

телей с читателями, обсуждение 
произведений советской худо-

жественной литературы. В ряде 

районов области состоялись 

встречи тружеников села е пи-

сателями В. Кочетовыы, В. Сая-
новым, Ю. Германом, П. Да-
лецким, В. Кетлинской, А. Го-
лцбевой и другими. 

В районные, сельские библио-
теки поступает большое количе-

ство писем рабочих, колхозни-

ков, сельской инте.лигенции, 

учащихся. В них читатели под-

нимают ряд тем, которые по их 

мнению должны найти отраже-

ние в произведениях советских 

писателей. Они предлагают соз-

дать романы и повести, ярко 

отражающие борьбу советского 

крестьянства за крутой подъем 

сельского хозяйства. Читатели 
ждут новых исторических рома-

нов. 

В ряде писем читатели предъ-

пвлятот серьезные претензии 

работникам издательств, которые 

порой выпускают книги на пло-

хой бумаге, с мелким шрифтом, 
с серыми иллюстраиияыи. Ука-
зывается на необходимость улуч-

шить качество переплетов неко-

торых книг. 

Задача работников районных 
и сельских библиотек состоит в 

том, чтобы все эти письма чи-

тателей собрать и направить в 

Ленинградскую областную биб-
лиотеку, где они будут систе-
ътатизированы и включены в 

наказ участникам предстояще-

го съезда писателей. 
Усилия работников районных М- 

и сельских библиотек области 
сейчас должны быть направле-
ны на дальнейшую активиза-

цию массовой работы среди чи-

тателей. Надо организоватьв 
читальных залах; красных угол-

ках, избах -читальнях и на агит-

пунктах беседы о достижениях 

советской литературы, о твор-

честве лучших мастеров прозы 

и поэзии. (ЛенТАСС) 

Наш наказ 
Советские писатели, литерато-

ры, общественность и все чи-

татели деятельно готовятся ко 

Второму Всесоюзному съезду 

писателей. Роль библиотек в 

подготовке к съезду весьма 

значительна. Ведь именно через 
библиотеки в первую очередь 

знакомятся читатели с творче-

ством писателей. 

Наша районная детская биб 
лиотека имеет более 11 тысяч 

книг. 

Книги писателей Маршака, 
Варто, Чуковского, Михалкова, 
Твардовского, Исаковского, Щ и-

пачева и многих других по-

стоянно на руках у юных чи-

тателей. Раскрыв любой чита-

тельский формуляр, мы видим 

записи о прочитанных книгах 

на разнообразные темы. Среди 
активных читателей особо хо-

чется отметить Валентина Горь-
кавого, Валерия Осипова, Ва-
лентина Сойкипа, Юрия Дух-

лова. 

Юные читатели не удовлетво-

ряются только чтением и оцен-

кой прочитанного. Они предъяв-

ляют многочисленные и разно-

образные требования к писате-

ля м. В библиотеку поступает 

много пожеланий и предложе-

ний, адресованных писателям. 

Пожелания очень разнообразны. 

писателям 
Дети обращаются с просьбой о 
создании произведений, глубоко 
и всесторонне отражающих 

жизнь подрастающего поколения. 

«Хорошо, если бы писатели рас- 

стlазали в повестях и рассказах 

о том, как пионеры помогают 

своему родному колхозу» пи- w 

шут одни читатели. 

писатели! Напишите о наших 

патриотах, которые, преодолевая 
трудности, поехали осваивать 
целинные и залежные земли -

пишут другие. «Хочу прочитать , 

художественные книги о ребя= 
тах из стран народной демо-
кратии», "Напишите о новых 

научных открытиях в Арктике? 
- вот далеко неполный пере-

чень пожеланий юных читате-

лем. 
Все пожелания читателей биб-

лиотека собирает, чтобы пере-
дать их съезду писателей как 

наказ. Большую помощь оказы-

вают нашей библиотеке по сбо-
ру пожеланий и наказов биб-
лиотека семилетней школы № 5 
и учительский коллектив. 

От души желаем дорогим пи-

сателям успешной творческой 
работы й ожидаем от них мно-

го новых хороших книг. 

З. Астаоович, 
заведующая Сланцеоской 
районной детской библиоте-
кой. 
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УСПЕШНО ПРОВЕСТИ 3ИМОВНУ, НЕУКЛОННО ПОВЫШАТЬ НАДОИ МОЛОКА!  

Продуктивность скота повышается 
Руководствуясь исторически-

ми постановлениями сентябрь-
ского, февралы ко -мартовского 
и июньского Пленумов ДК 
КПСС, животноводы сельхозар-
тели имени 17-го Партсъезда 
добились некоторых успехов. На 
фермах значительно увеличи-

лось ы аточное поголовье, воз-
росла продуктивность скота. В 
истекшем хозяйственном году 
по сравнению с 1953 голом 

надой молока на каждую фу-
ражную корову увеличился на 

500 килограммов. 

К зимовке 1953 года скот у 

нас был несколько хуже подго-

товлен и потому, как только 

перевели коров на стойловое со-

держание, они резко снизили 

удои. Достаточно сказать, что 

за октябрь колхоз получил от 

всех коров только 2.700 кило-

граммов молоха. Из этого фак-
та животповоды извлекли урок 

и нынче осуществили перевод 

скота на стойловое содержание 

организованно. В результате мы 

имеем значительное повышение 

продуктивности животных. В 
течение октября надоили от тех 

же коров 7.000 килограммов 

молока. Лучшая доярка артели 

Нина Поликашова от закреп-
ленной за нею группы коров 

добилась в ноябре надоя 990 ки-

лограммов молока, тогда как в 

прошлом году в этом же меся-

це она надоила всего только 

340 килограммов. 

Это говорит о том, что глав-

ную роль в попы шевии продук-

тивности животных играют ор-

ганизованная встреча зимы на 

фермах, правильное кормление 

п хороший уход за животными. 

В настоящее время общест-
венны й скот в колхозе разме-

щен в благоустроенных, теплых 
помещениях, в достатке обеспе-
чен кормами. Для ухода за ним 

пришли бывшие полеводы В. По-
ликашова, Р. Апрелева, А. Мо-
розова и другие. Все они взяли 

на себя социалистические обя-
зательства. 

животноводы обеспечены всем 

необходимым инвентарем. На 
фермах составлен строгий рас-

порядок дня. Для всех видов 

скота разработаны кормовые 

рационы, по которым и ведется 

кормление животных. Корма. 
расходуются строго по лесу и 

выдаются только фуражиром 
Т. IПувалОвыы. 

Животноводы сельхозартели 

имени 17-го Партсъезда успеш-

но проведут зимовку скота и с 

честью выполнят взятые на се-

бя обязательства. 

Р. Евстигнеева, 
зоотехник колхоза вмени 

17-го Партсъезда. 

Соревнование молочно -товарных ферм 
колхозов района 

Данные по надою молока за ноябрь 1954 года 

Наименование 

колхозов 

Средний удой на 

1 фуражную коро-

ву (в литрах) 

1 
2 
Э 
4 
5 
а 
7 
8 
9 

Имени Ильича   
„Путь к коммунизму"   
„Восход"   
Имени 17-го Партсъезда   
Имени Калинина   
,Обновленная земля"   
„Пахте   
Имени Ленина   
„Май"   

273,2 
239,5 
138,6 
136,3 
100,4 
95,0 
93,0 
89,6 
77,9 

Среди животноводов сельхозар-

тели имени Ильича т ироко раз-

вернулось социалистическое со-

ревнование 

В истекшем хозяйственном го-

ду доярки артели добились не-

плохих результатов. Особенно хо-

рошие показатели у доярки 

Л. Ежовой. Она надоила от закреп-

ленных за него коров по 2.729 лит-

ров молока на каждую корову. 

Доярка А Миллер надоила по 

2.644 литра молока, В. Богатова-
2.619 литров на каждую корову. 

Сейчас передовые доярки, под-

считав имеющиеся в колхозе воз-

можности, взяли на себя социа-

листические обязательства-полу-

чить по 2.900-3.000 литров моло-

ка на каждую фуражную корову. 
На снимке: А. Миллер - одна 

из передовых доярок колхоза 

имени Ильича. 

Переходящее Красное знамя 

- лучшей ферме 
Правление сельхозартели 

«Восходя подвело итоги со-

циалистического соревнования 
животноводческих ферм и от-

дельных животноводов за пос-

ледние два месяца 1954 года. 

Переходящее Красное знамя 

колхоза присуждено животновод-

ческой ферме дер. Монастырек, 
которой руководит F. Николае-
ва. Красные вымпелы вручены 

дояркам тт. Мулиной, Курочка, 
свинарке т. Ивановой, телятни-

це т. 1Iименовой и другим. 

Когда нет должной заботы 

о животноводстве 
Передовые колхозы нашего 

района успешно подготовились 

к зимовке скота. Однако имеют-

ся и такие, которые плохо под-

готовились, отстают п деле по-

вышения продуктивности жи-

вотных. 

Возьмем колхоз имени Ленина. 
Здесь к етойловому периоду 

животноводческие фермы как 

следует не были подготовлены. 

План заготовки грубых кормов 

был выполнен всего лишь на 

67,8 процента, заложено сило-

са 44,7 процента, а план за-

кладки корнеплодов выполнен 

всего только на 2,2 процента. 

Казалось .бы, что, имея для об-
щественного скота такое явно 

недостаточное количество кор-

мов, правление артели должно 

изыскать пути для пополнения 

запасов кормов и по-хозяйски 
отнестись к их расходованию. 

Но этого, н сожалению, нет. 

Хуже того, вместо бережливого 
и рационального использования 

кормов в колхозе по неправиль-

ному указаниюо зоотехника 
т. Ивановой было введено по-
очередное скармливание их жи-

вотным. Так, здесь решено 

скармливать вначале сено, со-

лому, а потом уже силос и дру-
гие более сильные корма. При 
недостатке кормов зто привело 

не к повышению продуктивно-

сти скота, а наоборот, даже к 

снижению. В колхозе до сих 

пор не организовано измельче-

ние, запаривание и сдабрива-
ние кормов. 

Подобные факты неправиль-

ного расходования кормов имеют 

место и в колхозе «Обновлен-
ная земля». Раздача кормов 

животным производится без ме-

ры и веса, наглазок. Охра-
на кормов фактически не орга-

низована. Зоотехник т. Кузне-
цова, а также и правление кол-

хоза в целом не проявляют 

заботы о6 экономном расходова-

нии кормов, не принимают мер 

к их пополнению за счет заго-

товки веточиого корма, не ор-

ганизуют кормоприготовление. 

Не все благополучно с зи-

мовкой скота и в сельхозарте-

ли «Май» . Здесь одним из не-

достатков, кроме неэкономного 

расходования кормов, является 

отсутствие постоянных кадров 

животноводов. Как правило, в 

колхозе процветает обезличка 
по уходу за скотом. Доярками 
работают временные люди. Все 
зто отрицательно отражается на 

продуктивности скота. Достаточ-
но привести такой факт, что 

из-за обезлички, несмотря на 

наличие достаточного количе-

ства кормов, средний удой мо-

лока на одну фуражную корову 

составил в колхозе за ноябрь 
этого года только 77 литров. 

Это самый низкий удой во всем 

районе. 

Зимовка скота - самая ответ-

ственная пора в животноводст-

ве. Провести ее образцово -
важнейшая задача руководите-

лей колхозов, специалистов 

сельского хозяйства и работни-
ков животноводства. Надо взять 

на строгий учет все корма, 
организовать их бережное и 

экономное расходование. Сле-
дует немедленно включить в 

работу все имеющиеся в кол-

хозах соломорезки, кормозапар-

ники, организовать на фермах 
бесперебойное измельчение, за-

паривание и приготовление кор-
мов к скарлтливанито. В атом 

колхозам должны помочь Руд-
ненская МТС и ее специалисты. 

К сожалению, до сих пор эти 

работы в колхозах района не 

организованы, а Рудненская 
МТС пока является бишь по-

сторонним наблюдателем и ре-

гистратором фактов. 

Н. Денисов. 

6.000 килограммов молока 

в год от каждой коровы 
Рассказ Героя Социалиспгичесхого Труда, 

доярки совхоза „Торосово", Волосовского района, 
Евдокии Ивановны Ряйзе 

В течение последних трех 
лет удоА от каждой коровы моей 
группы систематически превы-
шал 6 тысяч килограммов в 

год. Иногда приходится слы-

шать, что в нашем совхозе ко-

ровы какие-то особенные и кор-
ма ве те, что везде. Это, ко-
нечно, не так. Коровы у нас 

остфривской породы, как и во 
многих хозяйствах Ленинград-
ской области. Что касается кор-

мов, то нельзя сказать, что у 

нас их обилие. Из концентратов 

наши коровы получают только 
овсянку и небольшое количест-

во жмыхов. Остальные корма 

все те же, что и в других кол-

хозах. Да и любые корма сами 

по себе еще не обеспечивают 
высокой продуктивности коров. 

Крайне важно строго соблю-
дать установленный на ферме 
распорядок дня. Надо всегда в 

одно и то же время начинать 

дойку и кормление коров. Вся-
кое нарушение этого правила 

вредно отражается на продук-

тивности животных. 

У нас коровы, находящиеся 

на одном скотном дворе, разде-

лены на четыре группы - по 

18-20 голов. Каждую группу 

обслуживают две доярки, рабо-
тающие в разные смены. Кро-
ме того, на скотный двор по-

лагается три скотника, которые 

приготовляют и выдают кон-

центрированные корма, произ-

водят уборку помещения. Дояр-
ка распределяет корма по ко-

ровам своей группы в зависи-

мости от их продуктивности. 

Вместе с напарницей она рабо-
тает по 12 часов в сутки. В 
выходные дни их заменяют под 

сменные доярки. 

По нашему распорядку каж-

дую четверть суток мы доны 

коров, затем даем корма; остав-

шаяся часть времени расходует-

ся на чистку животных, мытье 

молочной посуды. Почему кор-

ма даются после дойки, а • не 

перед ней, как это делается во 

многих хозяйствах? Мы счи-

таем, что после отдыха первым 

делом требуется освободить ор-
ганизм коровы от всего, что 

обременяет его, в том числе и 

от молока. 

Различные корма чередуются 

следующим образом: после пер-

вой и третьей пойди большин-
ству коров даем по половине 

дневной нормы концентратов и 

турнепса, после второй - боль-
шую часть силоса, после чет-

вертой -остальную часть силоса 

и сено. 
Хочу также обратить внима-

ние моих товарок по профессии 
на такой прием в нашем деле, 

как запуск корон, прекращение 

их дойки перед отелом. Зоотех-
ник лепет учет случек коров в 

журнале, хранящемся на скот-

ном дворе, отмечает предпола-

гаемую дату отела и день, ког-

да надо прекратить дойку ко-

ровы. Доярка обязана слепить 

за этими записями и строго соб-
людать срок запуска коровы. 

Некоторые в погоне за несколь-
кими десятками килограммов 

молока продолжают доить коро-
ву чуть ли не до самого отела. 

Кончается это обычно тем, что 

корова серьезно заболевает и а 

последующие лактации недодает 

уже сотни, а то и тысячи ки-

лограммов молока. Вот почему 

надо прекратить дойку обяза-
тельно в указанный срок. 

Но сразу этого сделать нель-

зя, можно вызвать опасное за-

болевание. Поэтому подготовку 

надо начинать за 2-3  недели 

до начала запуска. В течение 

этого периода следует постепен-

но уменьшать количество доек, 

менять их время, снижать нор-

му кормов, особенно сочных. В 
последние дни перед запуском 

корова должна давать молока 

очень мало и желтоватого цве-

та. Наконец, вместо молока из 

сосков появится лишь неболь-
шое количество слегка мутной 
водички. Значит, запуск произ-

веден правильно, дойки можно 

прекратить совсем. 

Обычно иовотельву ю корову 
доим 5-6 и более раз, посте-
пенно приближаясь к норме, то 
есть к четырем дойкам. В этот 

период корову кормим обильво 
и ежедневно увеличиваем коли-
чество концентрированных кор-
мов и турнепса, что продол-

жается до тех пор, пока корова 

съедает корма с аппетитом и 

попытает удой. Несколько слов 

о технике дойки. Перед дойкой 
я обмываю вымя горячей во-
дой, но такой, что в нее впол-

не можно опустить руку. затем 

в этой же воде мочу полотенце, 

отжимаю его п насухо вытираю 

вымя. После этого произвожу 

массаж вы ыени, потом подхва-

тываю снизу и подталкиваю 

кверху, встряхивая. И так не-

сколько раз. Затем надеваю на 

соски стаканы влектродоильно-

го аппарата. У высокопродук-

тивны х коров слегка массирую 

вымя и во время дойки. Все 
эти приемы способствуют пол-

ной отдаче молока. 

Надо заметить, что есть ко-

ровы, которые вообще не под-
даются механической дойке. Их 
следует сводить в отдельные 

группы и доить вручную. Всех 
же остальных после механиче-

ской дойки и повторного масса-
жа вымени надо додаипать вруч-

ную. Это дополнительно пает по 

1-1,5 килограмма жирного мо-

лока. 

В августе я побывала на 

Всесоюзной сельскохозяйствен-

ной выставке, где подробно по-

знакомилась с достижениями 

многих доярок страны. Их бо-
гаты й опыт поможет мне до-

биться ежегодного надоя от 

каждой коровы 6.200 килограм-

мов молока. 

(ЛеиТАСС) 
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ЗА РУБЕЖОМ О подготовке и проведении 

годовых отчетов в колхозах 
Подходит к концу 1954 год 

- год всенародной борьбы за 

крутой подъем всех отраслей 
сельского хозяйства. Настойчи-
во претворяя п жизнь решения 

партии и правительтгва, многие 

колхозы нашего района значи-
тельно повысили урожайность 
сельскохозяйственных культур, 

добились повышения продуктив-

ности животноводства, увеличи-

ли доходность общественного хо-

зяйства. 
Сейчас на селе.наступил пе-

риод подведения итогов сель-

скохозяйственного года, период 

составления годовых отчетов и 

окончательного распределения 

натуральных и денежных дохо-

дов. 
Годовой отчет должен точно 

отразить все стороны производ-

ственной деятельности колхоза, 
недостатки и упущения в рабо-
те, определить размеры обще-
ственны х фондов и размеры 

выдаче денег и продуктов по тру-
додням членам артели. Подведе-
ние итогов года поможет кол-

хозникам вскрыть неиспользо-

ванные резервы, облегчить ре-

шение важной задачи по даль-

нейшему крутому подъему всех 

отраслей общественного хозяй-
ства. 

Неплохо готовятся к состав-

лению годовых отчетов колхозы 

а Шахтер» (председатель "артели 
т. Семенов, бухгалтер т. Мат-
веева), «Путь к коыыунизму» 

(председатель артели т. Лучин, 
бухгалтер т. Абрамов). Правле-
ния и счетные работники этих 

колхозов навели порядок в уче-

те. В конторе, клаповы к, в 

бригадах, на животноводческих 

фермах уже проверены и вне-

сены записи в соответствующие 

книги и другие учетные доку 

менты. 
Важное значение для состав-

ления годового отчета имеет 

инвентаризация всех материаль-

ных ценностей и денежных 

средств колхоза. Иивентариза-
пия способствует улучшению 

хранения общественной собст-
венности, позволяет вскрыть 

факты хищений, поломок и по-

терь имущества, порчи продук-

тов, небрежного и бесхозяйст-
венного отношения к колхозно-
му добру. Для того, чтобы про-
вести инвентаризацию органи-

зованно, без спешки, необходи-
мо выполнить ее в два срока: 

по состоянию на 1 декабря те-

кущего года и 1 января 1955 го-

да. Учету на 1 декабря подлежат: 
основные средства колхоза, кро-

ме скота, продукция и мате-
риальны е расчеты с .членами 

колхоза, не связанные с выда-

чей доходов на трудодни. На 
1 января нового года инвента-

ризации подлежат: обществен-
ный скот, птица, пчелы, денеж-
ные средства, ценные бумаги, 
расчеты с членами колхоза по 

распределению денежных и на-

туральны х доходов, затраты по 

незаконченному строительству и 

капитальному ремонту. 

В колхозах имени Калинина, 
«Обновленная земля» в прош-

лом году была допущена не-

правильная практика списания 

ценностей. Акты не рассматри-

вались правлениями колхозов, и 

списание ценностей производи-

лось только бухгалтерами кол-

хозов. Отдельные колхозы не 

оформляли своевременно акты 

на выбывшее имущество и про-

изводили списание большого ко-

личества ценностей в конце го-

да непосредственно по актам 

инвентаризационны х комиссий. 
Конечно, при таком отношении 

к делу скрываются факты хи-

щений и бесхозяйственности, а 

виновные в этом лица остаются 

безнаказанными. 
При инвентаризации особое 

внимание следует обратить на 

проверку расчетов колхозов с 

учреждениями, организациями 
и отдельными лицами. Запу-
щенность расчетов, заморажи-

вание денежных средств в ви-

де дебиторской задолженности и 

несвоевременные погашения по 

обязательным поставкам вредно 
отражаются на состоянии фи-
нансов колхозов. В ходе инвен-

таризации нельзя ограничи-

ваться формальным перечисле-

нием, а• следует произвести 

сверку взаимных расчетов кол-
хозов с учреждениями и липа-
ми и принять меры к полной 
ликвидации дадолженности до 

конка гола. 

В отдельных артелях денеж-
ны е и натуральные авансы вы-

даются без учета выработанных 
колхозниками трудолией. В ре-

зультате к конпу года некото-
рые члены артели остаются п 

долгу перед колхозом. 

В колхозе «Обновленная зем-
ля» в прошлом голу инвентари-

зация затянулась и фактически 
была проведена формально. В 
связи с тем, что данные инвен-

таризации в течение ряда лет 

не сличались с данными бух-
галтерского учета и не учиты-

вались при составлении годовых 
отчетов, колхозу был нанесен 
убыток более чем па 10 тысяч 

рублей. 
Колхозы района накопили бо-

гаты й опыт борьбы за дальней-
ший крутой подъем сельского 

хозяйства. Своевременное и 

вдумчивое подведение итогов го-

да поможет глубже изучить 
этот опыт и распределить дохо-
ды так, чтобы они не только 

обеспечивали безусловное вы-

полнение обязательств перед 
государством, но и давали воз-

можность создавать полновес-

ные общественные фонды, свое-
временно и правильно произво-
дить расчеты с колхозниками 

по трудодням. 

В своевременном составлении 
годовых отчетов правлениям 

колхозов до.iжны оказать по-
мощь агрономы, зоотехники, а 

также и другие специалисты 

Рудвевской МТС. 
П. Алексеев, 

старший ггвструктор-бух-
галтер по колхозному учету. 

Американский журнал „Лайф" 
опубликовал статью, озаглав-

ленную: „Ядро повой герман-

ской армии". Вместе со статьей 
напечатано несколько снимков, 

на одном из которых, приво-

димом налт, изображено под-

разделение сформированной а 

Западной Германии погранич-

ной охраны. Журнал поясняет, 

что в подобных шлемах в свое 

время маршировали солдаты 

пермахта. 

11а американского жур-

нала „Лайф". 

МИРОЛЮБИВЫЕ НАРОДЫ СОРВУТ 
ЗАМЫСЛЫ ВРАГОВ МИРА 

Заседание Совета министров польши в связи 
с итогами работы Московского Совещании 

ВАРШАВА. (ТАСС). о декабря 
состоялось заседание Совета ми-

нистров Польской народной Рес-
публики, на котором глава Поль-
ской делегации на Московском 
Совещании европейских стран по 

обеспечению мира и безопасности 

е Европе председатель Совета ми-

нистров Ю. Цираикеппч сделал 

отчет о ходе и результатах Сове-
щания. 

Совет министров утвердил от-

чет Польский правительственной 
делегации на Совещании. 

Венгерский народ единодушно поддерживает 

Декларацию Московского Совещания 
БУДАПЕШТ. (ТАСС). В горо-

дах и селах Венгрии проходят 

митинги, на которых труцящвесн 

сбсуждают Декларацию Москов-
ского Совещании европейских 
стран по обеспечению мира и бе-
зопасности п Европе. Рабочие, 
трудящееся крестьянство, интел-
лигенция и представители других 

слоев населения горячо поддер-

живают Декларацию п выражают 

решительный протест против воз-

рождения германского милитариз-

ма. Многочисленные письма и те-

леграммы, содержащие заявлении 

этого рода, поступают во Всевен-
герский совет мира и редакции 

газет. - 

Газета „Мадьяр нелгзет" ? де-

кабря и передовой статье, оааглав-

левиой „Голос венгерского наро-
да", пишет: Миллионы венгерских 

граждан единодушно поддержи-

вают Декларацию Московского Со 
вещания. Подписи представителей 
Венгрии под этой Декларацией 
выражают волю всего венгерского 
народа. 

ПРЕДУПРЕЖДЕНИЕ ПОДЖИГАТЕЛЯМ ВОЙНЫ 
МОНТЕВПДЕО. (ТАСС). Газета 

„Хустисиа" поместила с незначи-

тельными сокращениями текст 

Декларации участников Москов-
ского Совещания. Газета подчер-

кивает, что Декларация будет 
способствовать сохранению мира 

и безопасности н Европе. „Декля-
ряция стран-участниц Совещания, 

-говорится в редакционной статье, 
- является глубоко содержатель-

ным документом, дающем пра-

вильный анализ нынешнего меж-

дународного положения, разобла-
чающим ыахггнацви военных кру-

гов. Она служит предупреждением 
полжвгателям войны". 

Прием в училища механизации 
сельского хозяйства 

В стране производится нас- ки бригадиров тракторных 

совый прием учащихся в ре-
месленные училища и учили-

ща механизации сели кого хо-

зяйства. Эти учебные заведе-

ния трудовых резервов, создан-
ные год назад по решению 

сентябрьского Пленума ДК 
КПСС, готовят для машинно-

тракторных станций и совхозов 

постоянные квалифицированные 
кадры механизаторов. 

В училищах механизации в 

течение года готовятся тракто-
ристы -машинисты для работы 
на дизельных тракторах, ком-

байнах и сложных сельскохо-

зяйственных машинах. Эти учи-

лища готовят также по шести-

месячной программе трактори-
стов гусеничных и колесных 
тракторов; механиков -комбайне-
ров самоходных и прицепных 

комбайнов, специалистов для 

слесарво-монтажных работ в жи-

вотноводческих хозяйствах. Уча-
щиеся получат одновременно 
квалификацию слесаря. Здесь 
же проходят годичную перепод-

готовку бригадиры и поыощни- спецодеждой, постельными при -

бригад. 
В ремесленных училищах по 

механизации сельского хозяйст-
ва установлен двухгодичны й 
срок обучения. Они выпускают 

квалифицированны х рабочих по 

ремонту автомашин, тракторов, 

комбайнов и других сельскохо-

зяйственных машин. 

Коммунистическая партия и 

Советское правительство прояв-

ляют о будущих механизаторах 

огромную заботу. На строитель-

ство и оборудование учебных 
корпусов, общежитий, столовых, 

тта культурные и бытовые нуж-

ды учащихся отпущены боль-
шие средства. Училищам меха-

низации безвозмездно переданы 

тракторы, автомобили, комбай-
ны и другие машины новейших 
конструкций. К преподаванию 

привлечены лучшие специали-

сты, практики, имеющие мно-

голетний опыт подготовки ме-

ханизаторских кадров. Учащие-
ся бесплатно обеспечиваются 
питанием, обмундированием, 

надлежностями, учебниками, 
учебными пособиями. 

Воспитапники училищ меха-

низации сельского хозяйства 
имеют все необходимое для то-

го, чтобы стать технически гра-

мотными, подготовленными ра-

ботниками. 
Коллектив Могилевского учи-

ли ща механизации завоевал в 

этом году право участия на 
Всесоюзной сельскохозяйствен-
ной выставке, а по итогам все-

союзного социалистического со-

ревнования учили щ - переходя-

щее Красное знамя Совета Ми-
нистров СССР и первую стре-

ми ю. Вторая всесоюзная пре-

мия присуждена училищу ме-

ханизации сельского хозяйства 
3 4 г. 1чlиргорода, Полтавской 
области. 

Во всех областях, краях и 

республиках страны создано 
свыше 900 училищ механиза-
гтии и ремесленных училищ по 

механизапии сельского хозяй-
ства. Весной и летом из них 

было направлено в машиино-

тракторттые специализированные 
станции и совхозы более 250 ты-

сяч механизаторов. Сейчас учи-
лища выпускают еще около 
ста тысяч трактористов; ком-, 

байнеров и бригадиров трактор-

ных бригад. Многие выпускни-

ки изъявили желание поехать 

на освоение целинны к и залеж-

ных земель в Сибирь, на Урал, 
в Казахстан, Поволжье. 

Очередной набор ловы х уча-

щихся проходит успешно. До 
коипа года будет принято 
160 тысяч человек. В училища 

механизации принимаются уча-

щиеся в возрасте 18 лет и 

старте, преимущественно с об-
разованием в объеме семи клас-

сов. 

Свыше Ч0 тысяч человек пос-

ле окончания учебы будут на-

правлены на работу в машин -

но -тракторные станпии и совхо-

зы, осваивающие целинные и 

залежные земли. Необходимо 
поэтому развернуть широкую 

массово -разъяснительную рабо-
ту среди молодежи, в том чис-

ле среди увольняемых в запас 

воинов Советской Армии и Воен-
но -Морского Флота, о государ-
ственном значении подготовки 

ыеханизаторских кадров сель-

ского хозяйства, особенно для 

маш инио-тракторнъх станций и 

совхозов новых районов, рас-

сказать о веду щей и почетной 
роли механизаторов в вы полне- 
нии задачи успешного освоения 

гтелиниътх и залежных земель. 

Механизаторы сельского ход 
зяйства-это передовые люди 
колхозного села. В училища ме-
ханизации идет новое пополие 

кие советских патриотов, гото-

вых в совершенстве овладеть 

избранными профессиями и от-
дать свои силы и знания все-

народному делу крутого подъе-
ма сели кого хозяйства. 

В. Наумова, 
начальник отдела призыва 

Главного управления тру-

довых резервов при Совете 
Министров СССР. 

Редактор И. АШМАНЕЦ 

О Б Ъ Я В Л Е Н И Е 

ОРС треста „Ленинградгаастрой" передается ОРСу тресты 
„Леиинградслаиец". В связи с этим всем организациям и гражданам, 
имеющим претензии к ОРСу треста ,,Левивградгаастрой", следует 
обращаться в ликвидном ОРСа сроком до 20 декабря 1954 года. 
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